



## NOTA DE PRENSA

# ‘TPA Noticias 1’ consiguió un nuevo récord de audiencia el Día de Asturias

Gijón, 9 de septiembre de 2009

La primera edición de *TPA Noticias* alcanzó ayer martes, 8 de septiembre, Día de Asturias, un nuevo récord de *share* en día laborable al registrar un 27,1%. Su audiencia media fue de 50.000 espectadores, según los datos facilitados por Taylor Nelson Sofres (TNS).

La cadena lideró la audiencia en el horario del informativo, entre las 14:00 y las 14:52, y se situó muy por delante de TVE 1 (14,7%), Antena 3 (13,9%), el conjunto de las temáticas (13,0%), Tele 5 (12,2%), Cuatro (6,5%), La Sexta (5,0%) y La 2 (1,1%).

*TPA Noticias 1* registró su minuto de oro a las 14:06, con 56.000 espectadores y un 32,6% de cuota.